



Domainendung .tirol ab Jänner 2015



Ab Jänner 2015 sind kostenlose Vorbestellungen möglich

Nach .wien startet mit .tirol ab Jänner 2015 die Vergabe der zweiten Geodomainending Österreichs.

Die internationale Domain-Verwaltungsstelle ICANN und die punkt Tirol GmbH haben den Vertrag zur Realisierung der neuen Domain .tirol unterzeichnet. Nach .wien wird die zweite Geodomain Österreichs ab Jänner 2015 verfügbar sein, unverbindliche und kostenlose Vorbestellungen sind bereits online möglich.

Die Registrierung der neuen Domain wird in drei Phasen vollzogen: Ab Mitte Jänner startet die „Sicherungs-Phase“, in der Inhaber von Marken und ähnlichen Rechten wie z.B. Namensrechten ihren Anspruch auf die Domain geltend machen können. Phase zwei (von Mitte April bis Mitte Mai 2015) läutet die sogenannte Wettbewerbsphase ein, in der alle Begriffe verfügbar sind, die noch nicht in der ersten Phase vergeben wurden. Ab Juni 2015 startet die „Offene Registrierungsphase“, in der sich jeder eine noch verfügbare .tirol-Domain sichern kann.

30.06.2014 / Drexel
Foto © MOHO/Böhm

Drucken:



[Zurück zur Startseite \(ED Aktuell\)](#)